

Berdoa untuk Haiti

The Invitation, 8 Juni 2023



Haiti, yang merupakan negara termiskin di benua Amerika, kini menderita dan harus melalui masa ketidakstabilan pemerintahan dan tingkat kejahatan yang luar biasa. Kesehatan dan keamanan menjadi masalah sehari-hari bagi semua orang. Meskipun populasi penduduk yang bersekolah di Haiti adalah 56 persen, ada lebih dari 67 persen berpenghasilan kurang dari satu dolar (sekitar Rp. 14.800,-) per hari. Di tengah tantangan yang terjadi di sana, YWAM dan pelayanan lainnya terus berusaha memenuhi kebutuhan praktis mereka serta mengajarkan prinsip-prinsip alkitabiah. Mohon luangkan waktu

sekarang untuk berdoa bagi Haiti dan mohon juga untuk berdoa bersama kami pada tanggal 8 Juni, pada hari doa kami untuk inisiatif doa YWAM yang disebut The Invitation.

Topik disarankan oleh Renato Wong di Brasil. Ditulis oleh Daniel Leones di Meksiko dan Misión Viña de Gracia. Foto dari YWAM Saint Marc.

- 1. Berdoalah untuk pemenuhan kebutuhan dasar hidup.** Berdoalah untuk stok bahan bakar yang stabil, air bersih, dan biaya hidup yang terjangkau. Stok bahan bakar yang stabil adalah salah satu masalah yang paling besar saat ini. Ketika suplai bahan bakar berhenti maka banyak layanan dan kegiatan komersial ditutup (bank, pasokan makanan dan air, transportasi, internet, dll). Air bersih untuk minum dan keperluan sehari-hari sulit didapatkan dan harganya mahal. Hal ini menyebabkan banyak masalah kesehatan dan penyakit yang terjadi dengan cepat.
- 2. Berdoalah untuk pemerintah, para pemimpin dan keamanan.** Ada banyak korupsi dalam pemerintahan yang akhirnya membatasi kemampuan pemerintah untuk memenuhi kebutuhan negara. Juga para Geng mendapatkan kendali dan pengaruh di dalam negeri, terutama di ibu kota, Port Au Prince. Berdoalah agar jalan-jalan utama menjadi lebih aman untuk dilalui.
- 3. Berdoalah untuk terobosan rohani.** Di Haiti, Kekristenan terdistorsi oleh sinkretisme dari kepercayaan Afrika, khususnya voodoo. Meskipun 90 persen populasi menyatakan beriman Kristen, sangat umum bahwa gereja akan mempraktekkan atau mengizinkan ritual sihir atau Santeria (agama Afrika). Anda akan merasa sedih menemukan beberapa orang Kristen pergi ke gereja kemudian menemui pendeta voodoo. Diceritakan dalam sejarah Haiti bahwa ketika bangsa itu dibebaskan dari perbudakan mereka membuat perjanjian dengan Iblis untuk mendedikasikan tanah negeri mereka kepadanya. Terlepas dari apakah hal ini benar atau tidak, peperangan rohani itu sungguh nyata di Haiti. Berdoalah agar terang umat Tuhan bersinar lebih terang daripada kegelapan di Haiti dan roh ketakutan di negeri itu digantikan dengan kasih Tuhan (1 Yohanes 4:18, Kisah Para Rasul 26:18).
- 4. Berdoalah agar Alkitab diajarkan secara akurat di gereja-gereja.** Berdoalah agar para pengikut Yesus menjadi seperti orang-orang Berea dan menyelidiki firman Tuhan dalam Alkitab setiap hari (Kisah Para Rasul 17:11). Doakan juga agar para pemimpin gereja dan pendeta memiliki komitmen yang kuat kepada Tuhan dan hidup dengan berorientasi pada Alkitab (Lukas 8:16-17).

5. **Berdoalah untuk pelayanan-pelayanan dan YWAM.** YWAM memiliki beberapa pusat pelayanan yang secara aktif berusaha memenuhi kebutuhan orang-orang di Haiti. Secara keseluruhan, banyak pelayanan telah meninggalkan negara ini, meskipun banyak yang masih tetap tinggal dan bekerja dengan giat untuk Tuhan. Penjangkauan di jalanan harus dilakukan dengan hati-hati karena adanya para geng. Berdoalah untuk keselamatan, kesehatan, perlindungan bagi misionaris Tuhan; kebijaksanaan dan kearifan bagi para pemimpin misi; juga persatuan di antara para misionaris. Berdoalah bagi gereja dan mereka yang mengasihi Kristus untuk menghidupi Amanat Agung dan tidak membiarkan rasa takut menghentikan mereka (Matius 28:19-20).

Mengambil tindakan

Untuk mempelajari lebih lanjut tentang pelayanan YWAM di Haiti, silakan kunjungi:

- YWAM Saint Marc: <https://www.facebook.com/ywam.haiti/>
- Pelabuhan Perdamaian YWAM: <https://www.facebook.com/ywamportofpeace>
- YWAM Cap Haiti: https://www.facebook.com/YWAMCapHaiti/?_rdc=1&_rdr

Bergabunglah dengan The Invitation.

Mendaftarlah dalam email doa dan temukan terjemahan dalam banyak bahasa di ywam.org/theinvitation. Silakan hubungi kami di prayer@ywam.org untuk memberi tahu kami bagaimana Anda berdoa, untuk merekomendasikan topik doa, atau untuk meminta salinan panduan doa sebelumnya.

